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Candidatura di Erika Vettone al Consiglio direttivo 

 
 
Un po’ di contesto… 
Laureata in filosofia nel 2003, ho iniziato da subito la formazione teorica e professionale in 
archivistica; mi sono formata all’Archivio di Stato di Napoli e all’Università degli studi di Napoli 
Federico II, ho lavorato in Archivio di Stato di Napoli e presso istituzioni campane. 
Dal 2006 al 2012 sono stata membro del Coordinamento di Archivi del Novecento, progetto di 
rete archivistica fra istituti culturali italiani con sede a Roma; dal 2012 ho ricominciato a 
lavorare come libero professionista tra Napoli e Roma, situazione rimasta felicemente 
immutata fino ad oggi. 
 
…in Anai… 
Iscritta all’Anai nel 2012, nel 2015 sono stata eletta membro del Direttivo della Sezione 
Campania ricoprendo la carica di presidente lungo due mandati, il secondo in scadenza. 
In anni di cambiamenti dell’Associazione, dalla formazione al profilo professionale degli iscritti, 
ho condotto la Sezione collaborando con istituzioni accademiche e istituti conservatori, 
formalizzando protocolli di collaborazione tesi ad allargare il raggio d’azione dell’Anai.  
La formazione, tradizionale attività dell’Anai, è stata declinata sia progettando corsi come 
Sezione - portando in loco formatori ed esperienze del resto d’Italia - sia recependo l’offerta 
formativa nazionale. 
 
…infine, perché mi candido. 
L’esperienza regionale è stata estremamente formativa dal punto di vista organizzativo e 
relazionale; il rapportarsi con i soci e i membri degli organi associativi nazionali e regionali ha 
accresciuto il senso di appartenenza istituzional-associativo e forse anche la capacità di gestire 
le criticità confrontandosi con i colleghi. 
La cesura del 2020 ha accelerato alcuni passaggi nel mondo e anche in Anai portando la 
comunità associativa a riflettere su comunicazione interna ed esterna e formazione, su questi 
due temi si è spesso riflettuto individuandoli come punti focali dei rapporti tra soci e attività da 
realizzare in Anai. 
Se mi candido è perché credo nel ruolo e negli scopi dell’Associazione e credo che le riflessioni 
e le azioni sui temi appena esposti debbano essere prioritarie nel prossimo quadriennio.  
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